

SKRIPSI

**PERAN SERTA MASYARAKAT DALAM PENCEGAHAN TINDAK
PIDANA PENYALAHGUNAAN NARKOTIKA DI KANAGARIAN
PASIE NAN TIGO KOTA PADANG**

*Diajukan Untuk Memenuhi Syarat Guna
Memperoleh Gelar Sarjana Hukum*

Oleh:

IRVAN FERNANDO DA LOPEZ

1710113096

PROGRAM KEKHUSUSAN : HUKUM PIDANA (PK IV)



Pembimbing :

**Dr. Fadhilah Sabri,S.H., M.H
Iwan Kurniawan,S.H., M.H**

**FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS ANDALAS**

PADANG

2022

ABSTRAK

Kanagarian Pasie Nan Tigo Kecamatan Koto Tengah Kota Padang merupakan Kawasan dengan zona merah terhadap kasus tertinggi Penyalahgunaan Narkotika di Kota Padang. Dalam pencegahan tindak pidana penyalahgunaan narkotika, masyarakat memiliki peranan dalam membantu memutus mata rantai penyebaran narkotika. Untuk itu perlu dilakukan penelitian terkait peran serta masyarakat dalam pemberantasan narkotika di Kanagarian Pasie Nan Tigo Kecamatan Koto Tengah. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui 1. Peran serta masyarakat dalam pencegahan tindak pidana penyalahgunaan narkotika di kanagarian pasie nan tigo kota Padang, 2. Kendala yg dihadapi oleh masyarakat kanagarian pasie nan tigo kota Padang dalam menerapkan pencegahan tindak pidana penyalahgunaan narkotika. Permasalahan yang akan dibahas dalam penelitian ini ialah Bagaimana peran serta masyarakat dalam pencegahan tindak pidana penyalahgunaan Narkotika di Kanagarian Pasie Nan Tigo kota Padang dan Apa saja kendala yang dihadapi oleh masyarakat Kanagarian Pasie Nan Tigo dalam menerapkan pencegahan tindak pidana penyalahgunaan narkotika. Metode penelitian yang digunakan ialah metode penelitian yuridis sosiologis, Sifat penelitian ini ialah deskriptif analisis dengan pendekatan yuridis sosiologis. Sumber data dalam penelitian ini ialah data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara dan studi dokumentasi. Penelitian ini menemukan bahwa: (1) peran serta masyarakat dalam pencegahan tindak pidana penyalahgunaan narkotika di Kanagarian Pasie Nan Tigo kota Padang ialah dalam pengawasan, sosialisasi dan pemberantasan (2) kendala yang dihadapi oleh masyarakat Kanagarian Pasie Nan Tigo kota Padang dalam menerapkan pencegahan tindak pidana penyalahgunaan narkotika kurangnya kesadaran setiap masyarakat dalam melakukan pelaporan terhadap penyalahgunaan narkotika masih sangat minim serta Lambatnya pihak kepolisian turun ke lapangan saat pengungkapan kasus narkotika.

Kata kunci : Peran Masyarakat, Tindak Pidana, Penyalahgunaan Narkotika

